

## Mabel ha dado marcha atrás y quiere volver a Ciudadanos

lunes, 17 de julio de 2017 a las 15:06

Mabel Hernandez, que hace apenas 72 horas anunciaba su marcha de concejal de Ciudadanos para pasar al grupo de no adscritos, rectifica y anuncia la vuelta a la formación naranja.

Mabel Hernández ha dado marcha atrás, la ex edil de Ciudadanos, ha anunciado que quiere retroceder y seguir formando parte del equipo de gobierno de este partido político. Aseguran que esta mañana han entregado un escrito en el Registro del Ayuntamiento, firmado por todos los miembros, Los motivos por lo que Mabel decide volver son porque es una mujer de partido, cree en el programa de Ciudadanos y se siente responsable para seguir luchando por los derechos que este ha prometido. Reconducir el grupo, ese es el objetivo que tienen ahora, así como seguir apoyando al Partido Popular con los acuerdos de gobierno. Ante muchas dudas por si habrá cambios de portavoz, aseguran que las modificaciones serán dentro de la organización interna y afirman que el portavoz de Ciudadanos seguirá siendo Miguel Cazorla